

war ein Webstuhl rosenroter Träume? Und als wir spät nach Hause wandelten, hingen nicht in den finsternen Büschchen goldene Tautropfen, die lieben Johanniswürmchen? Und fanden wir nicht im Dorfe ein ganz besonderes Festleben, sogar die kleinen Viehhirten endlich im Sonntagsputz, und dem Wirtshause fehlte nichts als die Musik und im Schloß wurde gesungen?

Ein einziger Kindertag hat mehr Abwechsel als ein ganzes Mannesjahr!"



## Bayernweckruf.

Von Heinrich Kühlein in Würzburg.

Nach der Melodie: „Wohlauf, Kameraden, aufs Pferd, aufs Pferd.“

Frischauß, meine Bayern, zum Kampf für's Reich,

Zum Schutz für die heiligen Marken!

Sonst könnte im Hirne der Welschen fogleich

Der alte Dünkel erstarken.

: Denn immer noch plagt sie der törichte Wahn,

Es müßte uns locken der gallische Hahn. :

Doch mit nichts sollen sie Süd und Nord

Uns wieder zerreißen in Zwietracht.

Auf, Bayern, folget des Königs Wort

Und ziehet zum Rheine zur Wahl Schlacht!

: So rief unser Rupprecht und trug als Lohn

Den ersten der herrlichen Siege davon. :